



ゆりだより

暖かい日が増え、春がもうすぐそこに来ていることを感じます。ひなまつりでは、お遊戯室に飾ってある七段飾りの雛人形を見たり、人形についての話を聞いたりする等、とても興味津々な様子でした！4月から様々な行事を通して、たくさんの思い出を作ってきた1年間☆友達の大切さや、力を合わせることの素晴らしさを感じることが出来た様に思います(*^-^*)時の流れは本当にあっという間で、ゆり組が終わり、いよいよふじ組さんになりますね☆たくさんの希望をもって色々な事に挑戦して行ってほしいです♪

🎵 鼓笛ごっこ 🎵

ふじ組さんと一緒に鼓笛ごっこをしました！朝から楽器やガードを使って練習が出来る事に、ワクワクやドキドキが止まらない様子だった子ども達♡ふじ組さんに手を持ってもらい、叩き方を教えてもらったり、近くで憧れの技を見せてもらったりするなど、子ども達はとても楽しそうな様子でした😊また、色々な事を教えてくれたふじ組さんへ感謝の気持ちを込めて、ペン立てのプレゼントを作りました♡高さの違うトイレットペーパーの芯に折り紙を巻き、スパンコールや毛糸、ポンポンで飾り付け、クラスカラーに塗った土台に貼り、とても可愛く仕上がりました！

調理員さんへのプレゼント

幼稚園の給食が大好きなゆり組さん♡いつも美味しい給食を作ってくれている調理員さんに、感謝の気持ちを込めて、好きなメニューとメッセージカードを作りました！それぞれのクラスで案を出し合い、様々な材料を使って、ポロネーゼ、カレーライス、ウインナーとジャガイモのソテーの3つを作りました(*^-^*)どれも本物そっくりで、気持ちのこもった物になりました！調理員さんも喜んでくれて、子ども達はとても嬉しそうでした♪



修了製作

1年間のまとめとして、修了製作のカバンを作りました！テープで区切られた部屋毎に、好きな色の絵の具を自分で選んで塗り、テープを剥がして模様を作り、クレパスで自由に絵を描きました♪好きなキャラクターや1年間の思い出を絵に描いたり、とても個性溢れる、可愛らしいカバンが出来上がりました😊今まで作ってきた作品をカバンに詰めていく時は、作品を見返して懐かしむ姿も見られました！1年間の成長を、作品を通して感じて頂けたらと思います(*^-^*)じっく

✕ 廃材遊び ✕

先日、廃材遊びをしました！様々な素材、形大きさをした廃材からイメージを膨らませ、作りたい物やそれに必要な道具を考え、試行錯誤しながら、友達と楽しそうに作る姿が見られました♡大きい物から小さい物まで、子ども達は思い思いの作品を作っていました！完成した作品をグループの友達と見せ合ったり、作る物や使う物を相談したりしながら、廃材遊びを楽しんでいました!(^^)!

この一年間、泣いたり、笑ったりと子ども達の色々な表情や姿を見る事ができました！子ども達と過ごす毎日は、とても楽しかったです😊至らない点も多々あった中、たくさんのご理解、ご協力本当にありがとうございました！

ゆり組担任一同

